

RESUMEN EJECUTIVO

El proyecto comprende el diseño, construcción y validación de un instrumento para medir el grado de incorporación de la informática en las empresas regionales, básicamente en dos dimensiones, por una parte la referente a las industrias que componen la economía regional y por otra parte dentro de las empresas el grado de incorporación de las tecnologías de información en los distintos niveles decisionales de las empresas.

Para el estudio será necesario realizar un análisis de otras metodologías ⁽¹⁾ utilizadas en estudios similares como así también incorporar las características particulares del empresario regional, esto con el fin de lograr una adecuada participación de las empresas y que los resultados sean efectivamente significativos.

Una vez validado el instrumento, se procederá a definir una muestra representativa por sector.

El análisis estadístico de los datos obtenidos será la base fundamental del informe final de esta investigación.

